

KOHLHAGE Automotive reduziert den Stromverbrauch im Fahrzeug



Im gemeinsamen Projekt mit einem Kunden aus dem Automotive-Sektor ist es KOHLHAGE Automotive erstmalig gelungen, den Stromverbrauch von Ölförderpumpen in KFZ's deutlich zu reduzieren. Erreicht wird dies durch den Einsatz neuer, optimierter Beölungsrohre im Fahrzeuggetriebe. Diese optimieren das Strömungsverhalten von Ölen und können als effiziente und gezielte Maßnahme den Druck in den Ein- und Auslaufbereich reduzieren.

Für einen deutschen OEM hat KOHLHAGE Automotive auf diese Weise einen wertvollen Beitrag zur Effizienzsteigerung im Fahrzeuggetriebe leisten können und den Stromverbrauch deutlich senken können.

Ansprechpartner:

Sven Lehecka

Geschäftsführer

+49 2394 619-63

s.lehecka@kohlhage.de